

農業文化祭

今年も農業文化祭が行われました。11月21日(土)に開会式とステージ発表が、22日(日)には一般公開・販売が行われました。こちらも規模縮小という形での実施で、例年とは違い一般公開を農場のみで行いました。この日のために生徒達は、時間をかけて色々な準備や練習を重ねてきました。

当日は小雨がぱらつくあいにくの天気でしたが、たくさんの方にご来場いただき、生徒達は元気にお客様をおもてなしました。

▼各部門での接客販売がんばりました!



▲茶道のお点前

▲権現太鼓部の演奏披露

▲美術作品、保健委員の展示

▲▼ステージ発表での合唱やダンス披露など

ご来場ありがとうございました!
また来年もぜひお待ちしております

表彰 第3回オーレック九州農高川柳コンテスト授賞式が行われました!

- ★学校賞 北松農業高等学校 お題「わたしと農業」
- ★準グランプリ 2年食品流通科 渡邊琉汰 「農場で見つけた花にひとめぼれ」
- ★優秀賞 1年食品流通科 開 優也 「収穫後寂しいまるでライブ後」
- ★佳作 3年食品流通科 吉浦 彩果 「作物が5教科よりも難しい」

株式会社オーレックが主催する、九州各県の農業高校を対象とした川柳コンテストで、応募総数5526点の中から見事3作品が入選しました。おめでとうございます!

▲学校賞として乗用草刈機「ラビットモア」をいただきました。

北農タイムス

長崎県立
北松農業高等学校
令和2年度
11・12月号

「共創!」～根を広げ、天を目指して伸びゆく北農～

体育大会が行われました!

10月10日(土)に第70回体育大会が行われました。新型コロナ禍の影響で規模を縮小し、当日も台風の影響で風が強い中でしたが、今年は70回という記念すべき大会ということもあり、なんとか実施することができました。生徒達は新型コロナや風にも負けない元気あふれるハツラツとした姿を見せてくれました。

また、今年は佐世保特別支援学校北松分教室の生徒達とも合同ブロックを結成し、白熱した体育大会となりました。そして、今年の接戦を制したのは、**黄ブロック(生活科学科)**! 各学科、体育大会を通して団結力を更に高められた大会となったことと思います。

▼各ブロック製作のパネル



▲借物競争、校長先生をお借りして♪

▼▲1・2年生の息のあった集団演技

黄ブロック(生活科学科)



▼▲3年生の北農タイムによる創意工夫あるダンスパフォーマンス
赤ブロック(食品流通科)



青ブロック(生物生産科)

